



LED-Lichterkette LT-800

Aufrollbare LED-Lichterkette mit Akku



Beschreibung

Die REALPOWER LED-Lichterkette LT-800 ist eine vielseitige, aufrollbare Beleuchtungslösung für Camping, Garten, Balkon oder Outdoor-Abenteuer. Mit einer Länge von 8 Metern sorgt die flexible Lichterkette für stimmungsvolle Beleuchtung und lässt sich platzsparend im kompakten Gehäuse verstauen. Verschiedene Lichtmodi ermöglichen es, die Atmosphäre individuell anzupassen – von gemütlichem Dauerlicht bis zu praktischen Blinkmodi. Der integrierte 1.800 mAh Lithium-Akku sorgt für eine flexible Nutzung unterwegs und kann bequem über USB-C geladen werden. Dank der IP45-Schutzklasse ist die Lichterkette spritzwassergeschützt und damit ideal für den Einsatz im Außenbereich geeignet. Ein integrierter Haken erleichtert das Aufhängen und macht die LT-800 zum praktischen Begleiter für viele Situationen.

Technische Details

Länge:	8 m LED-Lichterkette
Akku:	1.800 mAh Lithium-Akku
Lichtmodi:	mehrere Modi (Dauerlicht, Blinkmuster)
Laden:	USB-C 5 V 1 A
Schutzklasse:	IP45
Aufhängung:	integrierter Haken
Abmessungen / Gewicht:	Ø 90mm x 49mm / 171g



Description

The REALPOWER LED string light LT-800 is a versatile and roll-up lighting solution for camping, outdoor activities, gardens, or balconies. With a length of 8 meters, the flexible LED string provides pleasant ambient lighting and can be stored compactly inside the integrated housing. Multiple lighting modes allow you to adjust the atmosphere as needed, ranging from steady warm light to flashing patterns for practical illumination. The integrated 1,800 mAh lithium battery enables flexible use on the go and can be conveniently recharged via USB-C. With its IP45 protection rating, the string light is splash-resistant and suitable for outdoor environments. An integrated hanging hook makes it easy to mount the light wherever illumination is needed.

Technical Details

Length:	8 m LED string light
Battery:	1,800 mAh lithium battery
Lighting Modes:	multiple modes (steady, flashing)
Charging:	USB-C 5 V 1 A
Protection Rating:	IP45
Mounting:	integrated hook
Dimensions / Weight:	Ø 90mm x 49mm / 171g

